



LUXEMBOURG
PARALYMPIC
COMMITTEE



Luxembourg Paralympic Committee
p.a. Rehazenter
1, rue André Vésale L- 2674 Luxembourg
info@paralympics.lu www.paralympics.lu

Fondée en 1973 - Association sans but lucratif
Membre C.O.S.L. - I.P.C. - World Abilitysport - IBSA - E.P.C.
CCPLLULL : IBAN LU60 1111 0136 8407 0000

PRESSEMITTEILUNG

Paralympic Night 2025: der luxemburgische Para-Sport im Rampenlicht

Luxemburg, 05.12.2025 – Die **Paralympic Night 2025** fand am Freitagabend in der Coque statt und brachte Athlet*innen, Trainer*innen, Partner*innen sowie zahlreiche geladene Gäste zusammen, um ein Jahr voller Entwicklungen und sportlicher Höhepunkte im luxemburgischen Para-Sport zu feiern. Organisiert vom Luxembourg Paralympic Committee (LPC) rückte der Abend das Engagement, die Leistungen und die inspirierenden Geschichten der paralympischen Bewegung in den Mittelpunkt.

Die Veranstaltung wurde von **Herrn Marc Kiefer**, Sportdirektor des LPC, eröffnet, gefolgt von einer Videobotschaft von **I.K.H. Großherzogin Maria Teresa** sowie der Ansprache von **Herrn Max Hahn, Familienminister**, der die Bedeutung von Inklusion und Teilhabe im Sport hervorhob.

Im Programm wurden die nationalen Projekte vorgestellt, die 2025 umgesetzt wurden oder aktuell laufen, ebenso wie ein Rückblick auf die internationale Saison der Athlet*innen. Als Zeichen des Dankes erhielten alle Athlet*innen und Trainer*innen des LPC eine offizielle LPC-Mütze für ihr Engagement im Laufe des Jahres.

Ein Höhepunkt der diesjährigen Ausgabe war die Einführung des neuen Preises „**Bestes Atelier – Paralympic Day 2025**“, der vom Publikum während des Paralympic Day am 8. November gewählt wurde.

Der Preis ging an das **Badminton-Atelier**, vertreten durch **Elena Nozdran**, für seine Dynamik und den positiven Austausch mit den Besucher*innen.

Unter der Moderation von Jana Peters bot der Abend eine abwechslungsreiche Mischung aus Gesprächen, Erfahrungsberichten der Athlet*innen und audiovisuellen Momenten, die einen inspirierenden Einblick in den neuen paralympischen Zyklus in Richtung Los Angeles 2028 ermöglichen.

Nach dem offiziellen Teil brachte eine energiegeladene Animation von Iron Sparks Functional Fitness das Publikum in Bewegung und sorgte für eine sportliche, motivierende Atmosphäre, bevor der Abend beim traditionellen Ehrenwein in geselligem Rahmen ausklang.

Fotos der Paralympic Night 2025 finden Sie [hier](#)

